

PEMDES

Jaga Netralitas dan Keamanan Pilkada 2024, Bhabinkamtibmas Polsek Tirtajaya Ajak PPS Pisangsambo Bersinergi

[KARAWANG - KARAWANG.PEMDES.WEB.ID](http://KARAWANG-KARAWANG.PEMDES.WEB.ID)

Oct 12, 2024 - 19:41



Bhabinkamtibmas Polsek Tirtajaya rangkul Ketua dan Anggota PPS Desa Pisangsambo untuk Ciptakan Keamanan pada Pilkada tahun 2024

Karawang – Bhabinkamtibmas Polsek Tirtajaya Polres Karawang Polda Jabar, Aipda Adang Suhaya, S.H., menggelar Giat Cooling System bersama Ketua dan Anggota Panitia Pemungutan Suara (PPS) Desa Pisangsambo, Sabtu (12/10/2024). Dalam kegiatan ini, Aipda Adang memberikan arahan penting terkait upaya menjaga netralitas dan keamanan jelang Pilkada Serentak 2024.

Dalam arahannya, Aipda Adang menekankan pentingnya menjaga netralitas dalam Pilkada guna menciptakan suasana yang aman dan damai. "Pilihan boleh beda, tapi kita harus tetap menjaga persatuan dan persaudaraan," tegasnya. Pesan ini bertujuan untuk memastikan semua pihak dapat menjalankan tugasnya tanpa tekanan atau pengaruh politik, demi terwujudnya Pilkada yang jujur dan adil.

Selain itu, Aipda Adang juga mengimbau kepada Ketua dan Anggota PPS Desa Pisangsambo agar senantiasa menjaga situasi keamanan dan ketertiban masyarakat (Kamtibmas) di wilayah hukum Polsek Tirtajaya. Dia menegaskan pentingnya segera berkoordinasi dengan pihak kepolisian jika terjadi situasi yang berpotensi mengganggu keamanan.

Kapolres Karawang, AKBP Edwar Zulkarnain, S.I.K., S.H., M.H., melalui Kapolsek Tirtajaya, AKP Hasanudin, S.Pd., menegaskan bahwa kegiatan ini merupakan bentuk sinergitas dalam menciptakan Pilkada yang aman dan damai. "Kegiatan sambang dan silaturahmi ini adalah bagian dari upaya bersama untuk Karawang yang lebih maju di tahun 2024," ungkap Kapolsek.

Selain menjalankan tugas seperti patroli rutin, Bhabinkamtibmas juga aktif mengajak masyarakat untuk turut menjaga Kamtibmas. Hal ini menjadi langkah penting dalam menciptakan lingkungan yang kondusif dan aman selama tahapan Pilkada berlangsung.